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—Se encuentran entre nosotros el Capellán castrense y que

rido  amigo nuestro, D. Enrique Fisac y Aranda, y el oficial del 

Catastro de ésta provincia D. Miguel Aparicio.

—Con objeto de asistir al entierro de su querido hermano, ha 

pasado unos días en nuestra ciudad, D. Facundo Sánchez, te

niente coronel retirado del arma de Infantería.

—Para Madrid ha salido nuestro particular amigo D. Pedro 

Romero Bustos.

Ha tomado posesión, con carácter interino, de la Escuela 

graduada núm. 1, el profesor de primera enseñanza D. Emilio 

Ortega, que venía prestando sus servicios en la de Villarrubia 

de los Ojos.

Ha sido aceptada la renuncia que de sus cargos de Secreta

rio, Bibliotecario é Inspector, del Casino de la Armonía, han 

presentado los Sres. D. Jesús García, D. Gustavo Lozano y don 

Ramón de la Torre, respectivamente, y los de Secretario y Vo

cal de la de la C as i del Pueblo que desempeñaban los señores 

D. Aquilino Rodríguez y D. Juan Vicente González.

Despue's de una grave enfermedad, ha entrado en el periodo 

de franca convalecencia, D.a Mercedes Delgado de Cruz. 

Deseamos un pronto y completo restablecimiento.

—Se halla enferma, aunque no de gravedad, D.a Josefina Esco

bar de Fisac.

Hacemos votos p jr  una rápida mejoría.

M'i V.;

Han sido nombradas Secretario, Bibliotecario é Inspector de 

la Junta directiva del Casino de la Armonía, los Sres. D. Juan 

Ramón Muñoz de Morales, D. Antonio Villalón Pinilla y D. Vi

cente Noblejas Pinilla respectivamente.

El 50 del pasado mes falleció D. Juan Sánchez Pozuelo, padre 

político de nuestro amigo D. Cándido Muñoz de Morales, a 

quien enviamos, así como a su desconsolada familia, nuestro 

más sentido pésame.

El sábado, a las diez y m ídia de la mañana, recibió cristiana 

sepultura el cadáver de la que en vida fué D.a Francisca Negri

llo, esposa de nuestro amigo D. Jesús Moreno de la Santa. El 

entierro fué una sincera manifestación de duelo, como era de 

suponer, dadas las numerosas simpatías con que cuenta el es

poso de la finada, a quien enviamos nuestro más sentido pésame

Después de unos brillantes ejercicios, ha obtenido el 

grado de Bachiller, nuestro simpático y fraternal ami

go, D. Leónides Mozos Altozano.

Nuestra más cordial y sincera enhorabuena a tan 

estudioso y aprovechado jovén, así como a su distin

guida familia.

MITIN

Organizado por la Casa del Pueblo, se celebró el 
domingo a las tres de la tarde, un mitin, en donde se 
trataron extensamente los siguientes asuntos: Que es 
la Sociedad y el Municipio; Derechos y deberes de 
socios y ciudadanos; Deberes de funcionarios y auto
ridades; Subsistencias y alquileres; Crisis del trabajo 
y trabajos de organización.

A. H. M.
DAiiVHEL ¡

Hicieron uso de la palabra los Sres. Rubio, Infan

tes, Gómez y López.

Este último, en un documentado discurso, hizo el 

resumen de las materias a tratar, y en párrafos senti

dos demostrólos beneficios que la organización y 

solidaridad obrera reporta a toda la clase trabajadora 

en general, abogando, por último, porque a éste S in 

dicato local acudan todos aquéllos trabajadores que 

sientan en su pecho la noble ansia de una inmediata 

vindicación de la actual injusticia social.

Se acordó intensificar la celebración de veladas, 

por la cultura que éstos espectáculos llevan a la clase 

trabajadora, cuyos fondos serán destinados a la crea

ción de una biblioteca.

Todos los oradores fueron escuchados religiosa

mente por el numeroso público que llenaba en su to

talidad el salón de actos de la Casa del Pueblo.

N O T IC IA S

Ya se descifró la incógnita; Daimiel salió dé la pe

sadilla de éstos días; en virtud de una Real orden, ha 

sido depositada en la diestra mano de D. Enrique No

blejas y Pinilla, el bastón de borlas, símbolo de nues

tra primera Autoridad municipal.

En verdad, en verdad le deseamos al nuevo Alcal

de grandes aciertos en su futura labor administrativo- 

electoral.

Por la Alcaldía y D. Domingo Moreno, como vocal 

de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, se ha re

cibido una comunicación de aquélla para que emitan 

informe sobre la elevación de las tarifas en el sumi

nistro de fluido eléctrico de ésta ciudad, solicitado 

por D. Victorio Martínez Pontrémuli, como Presidente 

del consejo de Administración de la S . A. «Eléctrica 

de Daimiel».

Como ignoramos concretamente los motivos en que 

está fundamentada semejante petición, nos abstene

mos de comentarla.

Documentados debidamente, y por ser de gran in

terés para ésta población, nos ocuparemos con el de

tenimiento que el asunto requiere.

CONSULTA DE MÉDICOS ESPECIALISTAS

Del martes al viernes de la semana próxima, recibirán 

enfermos en consulta en el Hotel García, de dos a 

seis de la tarde, los Doctores de Madrid

LA VINA
(Uarganta, nariz y oidos)

CRESPO
(Matriz y embarazadas)

MORATAL
(Ojos)
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